
 

 

 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO I 
 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2024/00070            DEL  29/10/2024 

 

OGGETTO :    ATTO DI INDIRIZZO RELATIVO ALL’UTILIZZO DEI FONDI 2024 PER 

LA MANIFESTAZIONE SPORTIVA DENOMINATA “FUSC 2024 – 

FESTADELL’UGUAGLIANZA, SPORT E CONDIVISIONE – I EDIZIONE”. 

 

L’anno duemilaventiquattro il giorno 29 del mese di ottobre, alle ore 15:05 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 FERRETTI  ANNAMARIA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 

       

1 ALBORE  Giuseppe NO  12 CORCELLI Sig. Giuseppe SI 

2 AMORUSO  Dario NO  13 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI 

3 ARALDO  Francesca SI  14 IUSCO  Claudio SI 



 

4 BATTISTA  Nicola SI  15 LIEGGI  Laura SI 

5 BIANCOFIORE  Nicola SI  16 LUISI  Fabrizio SI 

6 BOCCASILE Sig. Cosimo SI  17 MASTRANDREA  Francescantonio SI 

7 BRATTA  Luca Antonio SI  18 PIANCALDINI Sig. Vittorio SI 

8 CASSANO  Nicola Massimo SI  19 VALENTINI  Fabrizio SI 

9 CASSANO Sig. Vito NO  20 VENTRELLA  Francesco SI 

10 CIOCCA  Paolo SI     

11 COCCIOLI  Mario SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Anna Valla . 

 

Totale presenti: n. 17  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Giuseppe Albore Dario Amoruso Vito Cassano  

 



 



 

La Presidente del Municipio 1, Annamaria Ferretti, relaziona: 

 

PREMESSO CHE: 

  - la Deliberazione della Giunta comunale n. 186 del 26/03/2024 di approvazione Piano Esecutivo 

di Gestione PEG 2024/2026; 

- la Deliberazione della Giunta comunale n. 2024/00228 del 9/04/2024 di approvazione del piano 

integrato di attività e organizzazione (PIAO) 2024-2026, ai sensi dell'art. 6 del D.L. n. 80/2021, 

convertito con modificazioni in Legge n. 113/2021 e ss.mm.ii; 

- la Deliberazione del Consiglio Comunale n. 2024/00014 del 28/02/2024 di approvazione della 

nota di aggiornamento al DUP 2024/2026 e del Bilancio di previsione 2024/2026 del Comune di 

Bari e relativi allegati redatto con gli schemi di cui al D. Lgs. 118/2011; 

 

PREMESSO,ALTRESÌ, che 

 

nelle more della odierna seduta Consiliare la Consigliera ARALDO Francesca, in qualità di 

Presidente della 2 CCP,  ha presentato di propria iniziativa un Ordine del Giorno avente ad oggetto 

la richiesta di “ATTO DI INDIRIZZO RELATIVO ALL’UTILIZZO DEI FONDI 2024 PER LA 

MANIFESTAZIONE SPORTIVA DENOMINATA “FUSC 2024 – FESTA DELL’UGUAGLIANZA, SPORT E 

CONDIVISIONE – I EDIZIONE”” , ivi allegata, da considerarsi parte integrante e sostanziale alla 

presente. 

 

- La Consigliera ARALDO Francesca, firmataria della proposta in argomento ha chiesto che la 

stessa  venga discussa nella odierna seduta. 

 

Aperta la discussione 

 

Intervengono vari Consiglieri come da verbale di registrazione della seduta, parte 

integrante e sostanziale del presente provvedimento. 

 

La Presidente sottopone al Consiglio intero l'approvazione dell'Ordine del Giorno così come 

formulato ed allegato al presente provvedimento. 

 

Posto ai voti ottiene le seguenti risultanze: ”approvato” ad unanimità dei presenti per 

alzata di mano. 

 

Chiusa la discussione. 

 



 

ATTESO CHE: 

- valorizzare il patrimonio e le tradizioni municipali, rappresenta un dovere dell'Istituzione 

municipale; 

- le attività sportive rappresentano uno strumento valido per contrastare fenomeni di devianza 

minorile che interessano i minori del territorio municipale; 

- le attività sportive, oltre a garantire la socializzazione tra i minori, permettono di sviluppare 

attenzione nei confronti dell'ambiente e della natura che caratterizza il nostro territorio; 

- lo Sport genera la sana abitudine ad essere squadra e comunità, è uno strumento efficace per la 

prevenzione e il contrasto di fenomeni di isolamento sociale e stimola i cittadini a prendersi cura 

dei luoghi che si frequentano e si attraversano, adottando stili di vita più sani. 

- in una società fortemente influenzata dai social e della comunicazione multimediale, l'utilizzo 

degli stessi può essere strumento valido per raggiungere i minori con l'obiettivo di far sviluppare 

riflessioni e consapevolezza sulle principali problematiche sociali; 

 

DATO ATTO CHE: la II^ Commissione Consiliare Permanente dopo ampio dibattito nella sedute 

del 28.10.2024, come da verbale in atti contenuti ed allegati alla presente proposta, quale parte 

integrante e sostanziale, ha disposto di sottoporre all’esame del Consiglio la proposta inerente 

all’utilizzo dei fondi 2024 per la manifestazione sportiva denominata “FUSC 2024 – Festa 

dell’Uguaglianza, Sport e Condivisione – I edizione”, come da allegato, proponendosi i seguenti 

obiettivi: 

 

“Obiettivi dell’iniziativa: 

    • produrre avvicinamento agli sport, con lezioni di prova per sport singoli e 

di squadra; 

    • promuovere il concetto che lo sport ha il potere sia di appianare che di 

valorizzare le differenze tra chi vi partecipa, anche attraverso l’organizzazione 

di tornei; 

    • accrescere il senso civico di appartenenza alla comunità; “ 

 

 

CONSIDERATO quanto premesso si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 

determinazioni di competenza. 

 

 

IL CONSIGLIO  

RIUNITO nella sede del Municipio I giusta convocazione avente prot. nr. 362641 del 22/10/2024; 

PRESO ATTO CHE:  



 

- la proposta di deliberazione di cui trattasi, con i relativi allegati, è stata regolarmente depositata 

presso la Segreteria del Municipio ai sensi dell’art. 51 del Regolamento sul decentramento 

amministrativo istitutivo dei Municipi, con avviso di convocazione regolarmente pubblicato sul sito 

web Istituzionale del Municipio 1; 

- gli atti relativi agli argomenti iscritti all’ordine del giorno sono visionabili da parte dei Consiglieri 

del Municipio mediante il sistema informatizzato delle delibere; 

- Eventuali allegati voluminosi non inseriti nel sistema informatizzato delle delibere, sono depositati 

presso la Direzione del Municipio. 

UDITA la relazione del Presidente; 

UDITI gli interventi dei Consiglieri, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale 

parte integrante e sostanziale del presente atto; 

UDITE le dichiarazioni di voto, come da verbale di registrazione della seduta, allegato quale parte 

integrante e sostanziale del presente atto; 

ATTESO che, ai sensi dell’art. 49 del D. Lgs. n. 267/00 sulla proposta di deliberazione di che 

trattasi è stato omesso il parere di regolarità tecnica espresso dal Direttore del Municipio 

trattandosi di atti istruttori non provvedimentali; 

RITENUTO di omettere il parere di regolarità contabile, in quanto l’adozione del presente 

provvedimento non comporta alcun impegno di spesa; 

 

AD UNANIMITÀ  dei consiglieri presenti e votanti (nr. 18 Consiglieri) espressi per alzata di 

mano. 

  

DELIBERA 

 

1. APPROVARE l’atto d’indirizzo inerente la destinazione e l’utilizzo dei fondi 2024 per la 

manifestazione sportiva di cui in narrativa ed ivi allegata alla presente proposta quale parte 

sostanziale e integrale; 

 

2. TRASMETTERE all’Assessorato allo Sport, Assessorato al Decentramento, Assessorato al 

Bilancio, Assessorato alle Culture, alla Ripartizione Culture Religioni Pari opportunità 

Comunicazione Marketing Territoriale e Sport, all’Ufficio Gabinetto del Sindaco, all’Ufficio di 

Consiglio, Direzione Generale e alla Segretaria Generale; 

 

3. PUBBLICARE la presente deliberazione sul sito del Municipio al fine di dare alla utenza la 

massima pubblicità e trasparenza. 

 

 

 



 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 
 



* * * * * * * * *
   Municipio 1

 Murat – San Nicola – Libertà – Madonnella – Japigia – Torre a Mare

2^ COMMISSIONE ORDINARIA PERMANENTE “AMBIENTE, CULTURE, BENESSERE SOCIALE“
VERBALE DEL 28/10/2024

L’anno  duemilaventiquattro  il  giorno 28  del  mese  di ottobre  convocata  con  nota  prot. 324282 del
24/09/2024,  per  le  ore  09,15 si  è  riunita in  audio-videoconferenza ovvero  modalità  mista  ai  sensi
dell’art. 37-bis del Regolamento sul decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi in Bari nella Sede
del I Municipio, la II^ Commissione Consiliare Ordinaria Permanente.

Funge da segretario verbalizzante: Francesca Andronaco.

Il Segretario verbalizzante dà atto che sono presenti in Commissione alle ore 09,15 i consiglieri:

Consiglieri Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Araldo Francesca SI 09,17 10,15 In presenza 

Coccioli Mario SI 09,24 10,15 In presenza

Componenti Pres. Ora
Entrata

Ora
Uscita

Firma

Albore Giuseppe SI 09,15 10,15 In presenza

Amoruso Dario SI 09,17 10,00 On line

Impedovo Rosaria SI 09,15 10,15 In presenza

Corcelli Giuseppe SI 09,25 10,15 In presenza

Luisi Fabrizio SI 09,15 10,02 In presenza

Piancaldini Vittorio SI 09,25 10,15 In presenza

Il consigliere Albore constatata la presenza del numero legale degli intervenuti,  dichiara aperta la seduta
alle ore 09,15 per discutere sul seguente o.d.g.:

 Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata;

 Lavori per la proposta culturale per il Natale e sportiva;

 Varie ed eventuali.

In apertura di seduta si dà lettura del verbale della seduta precedente.
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La commissione ad unanimità approva il verbale della seduta precedente.

O.d.G. Comunicazioni e Segnalazioni protocolli in entrata.

La presidente Araldo entra alle ore 09,17. 

Il consigliere Amoruso entra alle ore 09,18. 

O.d.G. Lavori per la proposta culturale per il Natale e sportiva;

La commissione discute della proposta sportiva.

Il vice presidente Coccioli entra alle ore 09,24. 

I consiglieri Corcelli e Piancaldini entrano alle ore 09,25. 

Il consigliere Amoruso propone come titolo dell’iniziativa di utilizzare un acronimo. La presidente Araldo
propone  di  pensare  ad  un  acronimo  partendo  da  una  parola  esistente  sulla  quale  si  possa  costruire
appartenenza.

Il consigliere Amoruso propone il titolo: “FUSC 2024 – Festa dell’Uguaglianza, Sport e Coesione”.

Il consigliere Corcelli propone di modificare “coesione” con “comunità” o “condivisione”. 

La commissione concorda sulla proposta del titolo con la modifica di “condivisione”.

Il progetto sarà così impostato:

DESCRIZIONE DEL PROGETTO

Il progetto sarà denominato “FUSC 2024 – Festa dell’Uguaglianza, Sport e Condivisione – I edizione” e
consisterà in appuntamenti  che sottolineano come l’educazione allo Sport  genera la sana abitudine ad
essere squadra e comunità, è uno strumento efficace per la prevenzione e il  contrasto di fenomeni di
isolamento sociale e stimola i cittadini a prendersi cura dei luoghi che si frequentano e si attraversano,
adottando stili di vita più sani.

Gli  eventi  sono da svolgersi  nel  territorio  del  Municipio  1  entro  il  31/12/2024 e sono  aperti  all’intera
cittadinanza senza distinzioni di sorta.

Obiettivi dell’iniziativa:

 produrre avvicinamento agli sport, con lezioni di prova per sport singoli e di squadra;

 promuovere il concetto che lo sport ha il potere sia di appianare che di valorizzare le differenze tra
chi vi partecipa, anche attraverso l’organizzazione di tornei;

 accrescere il senso civico di appartenenza alla comunità; 

L’associazione aggiudicataria dovrà:

1. allestire lo spazio adibito alla manifestazione, eventualmente intercettando le associazioni sportive
più adeguate, anche dilettantistiche;

2. comunicare  con  il  Municipio,  nella  persona  della  Presidente  e  con  la  Commissione  Consiliare
Permanente Ambiente, Culture e Benessere Sociale per costruire l’evento nella massima coesione;

3. garantire partecipazione gratuita sia per le lezioni di prova che per i tornei;

4. richiedere certificato medico non agonistico o equivalente certificazione per tutti i partecipanti e gli
atleti;
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5. fornire kit di partecipazione con sacca (non meno di 200 pezzi) contenenti depliant informativi su
sport e benessere e altri gadget (es.: t-shirt, cappelli, bandane, borracce, ecc.). Su tutti i gadget
deve essere presente il logo del Municipio 1 e il nome dell’evento, da fornire a tutti i partecipanti;

6. fornire premi per i primi 3 classificati dei tornei;

7. prevedere al termine di ogni torneo un momento di “Terzo tempo” di aggregazione e socialità tra
tutti i partecipanti;

8. individuare i partecipanti ai tornei, anche eventualmente con l’ausilio delle parrocchie e scuole del
territorio municipale;

9. prevedere un presidio di pronto soccorso;

10. fornire un report dell’iniziativa, risultati ottenuti, numero dei partecipanti;

11. promuovere l’evento dandone la massima diffusione per mezzo social e cartaceo (locandine A3)
utilizzando il  format comunicativo e i  loghi  che verranno forniti  dal  Municipio stesso, indicando
“Iniziativa promossa dal Municipio 1,  Commissione Ambiente, Culture e Benessere Sociale”. Tali
informazioni saranno poi comunicate al Municipio e dallo stesso recepite e pubblicate sui relativi
canali web istituzionali;

12. stampare  un  banner  plastificato  con  ugelli  di  dimensioni  almeno  1m per  2m,  con  i  loghi  del
Municipio e il titolo dell’iniziativa, da portare e da restituire al Municipio ai luoghi dell’evento e a fine
dello stesso;

13. realizzare due video: uno promozionale prima dell’evento e uno a conclusione dello stesso;

14. indicare nel progetto date e luoghi per ciascun evento, come precisati nella descrizione del Lotto 1 e
2,  comunicando  tempestivamente  all’amministrazione  l’impossibilità  alla  realizzazione  della
manifestazione nei giorni e nei luoghi precedentemente indicati per motivi dovuti a condizioni meteo
avverse.  In  tali  casi  l’aggiudicatario  concorderà  con  l’amministrazione  nuovi  luoghi  o  date  di
svolgimento,  che  potrebbero  pertanto  slittare  anche  oltre  il  termine  ultimo  infra  indicato  del
31/12/2024.

DURATA
Il progetto dovrà svolgersi in un fine settimana entro il 31/12/24.

IMPORTO DEL SERVIZIO:
Al soggetto selezionato che realizzerà una o entrambe le manifestazioni sportive, di cui ai lotti 1 e 2 sarà
corrisposto un contributo massimo concedibile, pari all’80% dei costi della manifestazione e comunque non
superiore ad € 5.000,00 per il lotto 1 e non superiore ad € 7.900,00 omnicomprensivo per il lotto 2.

In ogni  caso la  manifestazione non potrà  svolgersi  oltre il  31/12/2024;  Le associazioni  che intendano
partecipare sia al Lotto 1 che al Lotto 2 dovranno obbligatoriamente prevedere, nelle offerte progettuali,
giornate  distinte  per  ciascuna  manifestazione,  nella  eventualità  che  il  soggetto  partecipante  dovesse
aggiudicarsi contestualmente entrambi i lotti. In ogni caso, per le associazioni aggiudicatarie di singoli lotti,
qualora risultasse la concomitanza delle giornate per la realizzazione delle due manifestazioni, le date delle
stesse saranno ridefinite in accordo con l’Amministrazione.
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LOTTO  1: €  5.000,00  per  la  realizzazione  della  manifestazione  denominata  “FUSC  2024  –  Festa
dell’Uguaglianza,  Sport  e  Condivisione –  I  edizione”,  consistente  nello  svolgimento  di  attività  per
l’avvicinamento  allo  sport  e  realizzazione  di  competizioni  amatoriali  all’interno  dell’impianto  sportivo
municipale “Mirko Variato” sito in via Giustina Rocca. 

Lo scopo della manifestazione verterà principalmente sulla  promozione e la dimostrazione pratica delle
seguenti discipline sportive e la realizzazione di almeno 2 tornei, sottolineandone per ciascuna l’importanza
anche sotto il punto di vista del benessere fisico: Tennis, Pallavolo, Bocce, Calcio.

La  manifestazione dovrà essere realizzata durante un sabato e una domenica entro il 31 dicembre 2024. 

Per tutti gli sport bisognerà cercare di realizzare lezioni di avviamento per tutte e tutti, e di tutte le età.

LOTTO  2:  €  7.900,00   per  la  realizzazione  della  manifestazione  denominata  “FUSC  2024  –  Festa
dell’Uguaglianza,  Sport  e  Condivisione –  I  edizione”,  consistente  nello  svolgimento  di  attività  per
l’avvicinamento  allo  sport  e  realizzazione  di  competizioni  amatoriali  all’interno  dell’impianto  sportivo
comunale “Palamartino”. 

Lo scopo della manifestazione verterà principalmente sulla  promozione e la dimostrazione pratica delle
seguenti discipline sportive e la realizzazione di almeno 3 tornei, sottolineandone per ciascuna l’importanza
anche  sotto  il  punto  di  vista  del  benessere  fisico:  Beach  volley,  Padel,  Pickleball,  Basket,  Pallavolo,
Skateboard.

La  manifestazione dovrà essere realizzata durante un sabato e una domenica entro il 31 dicembre 2024. 

Per tutti gli sport bisognerà cercare di realizzare lezioni di avviamento per tutte e tutti, e di tutte le età.

La presidente mette ai voti la proposta.

La commissione approva la proposta all’unanimità dei presenti.

Il  seguente  verbale  verrà  trasmesso  tempestivamente  agli  uffici  competenti  al  fine  di
integrare, mediante odg suppletivo, l’odg del consiglio che si terrà in data 29/10/24.

Il consigliere Amoruso esce alle ore 10,00.

Il consigliere Luisi esce alle ore 10,02.

Essendo conclusa la discussione e non essendoci altri interventi,

La Presidente Araldo dichiara chiusa la commissione alle ore 10,15.

Il Segretario ne dà atto a verbale.

     Il Segretario                                                                          La Presidente

   Francesca Andronaco                                                                            Araldo Francesca
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Dalla 2^CCP 

Proposta progetto per attribuzione dei fondi per le attività sportive. 

 
FUSC 2024 

DESCRIZIONE DEL PROGETTO 

Il progetto sarà denominato “FUSC 2024 – Festa dell’Uguaglianza, Sport e Condivisione – I 
edizione” e consisterà in appuntamenti che sottolineano come l’educazione allo Sport genera la sana 
abitudine ad essere squadra e comunità, è uno strumento efficace per la prevenzione e il contrasto di 
fenomeni di isolamento sociale e stimola i cittadini a prendersi cura dei luoghi che si frequentano e 
si attraversano, adottando stili di vita più sani. 

Gli eventi sono da svolgersi nel territorio del Municipio 1 entro il 31/12/2024 e sono aperti 
all’intera cittadinanza senza distinzioni di sorta. 

Obiettivi dell’iniziativa: 

 produrre avvicinamento agli sport, con lezioni di prova per sport singoli e di squadra; 

 promuovere il concetto che lo sport ha il potere sia di appianare che di valorizzare le 
differenze tra chi vi partecipa, anche attraverso l’organizzazione di tornei; 

 accrescere il senso civico di appartenenza alla comunità;  

L’associazione aggiudicataria dovrà: 

1. allestire lo spazio adibito alla manifestazione, eventualmente intercettando le associazioni 
sportive più adeguate, anche dilettantistiche; 

2. comunicare con il Municipio, nella persona della Presidente e con la Commissione 
Consiliare Permanente Ambiente, Culture e Benessere Sociale per costruire l’evento nella 
massima coesione; 

3. garantire partecipazione gratuita sia per le lezioni di prova che per i tornei; 

4. richiedere certificato medico non agonistico o equivalente certificazione per tutti i 
partecipanti e gli atleti; 

5. garantire copertura assicurativa a tutti i partecipanti; 

6. fornire kit di partecipazione con sacca (non meno di 200 pezzi) contenenti depliant 
informativi su sport e benessere e altri gadget (es.: t-shirt, cappelli, bandane, borracce, ecc.). 
Su tutti i gadget deve essere presente il logo del Municipio 1 e il nome dell’evento, da 
fornire a tutti i partecipanti; 

7. fornire premi per i primi 3 classificati dei tornei; 

8. prevedere al termine di ogni torneo un momento di “Terzo tempo” di aggregazione e 
socialità tra tutti i partecipanti; 

9. individuare i partecipanti ai tornei, anche eventualmente con l’ausilio delle parrocchie e 
scuole del territorio municipale; 

10. prevedere un presidio di pronto soccorso; 



11. fornire un report dell’iniziativa, risultati ottenuti, numero dei partecipanti; 

12. promuovere l’evento dandone la massima diffusione per mezzo social e cartaceo (locandine 
A3) utilizzando il format comunicativo e i loghi che verranno forniti dal Municipio stesso, 
indicando “Iniziativa promossa dal Municipio 1, Commissione Ambiente, Culture e 
Benessere Sociale”. Tali informazioni saranno poi comunicate al Municipio e dallo stesso 
recepite e pubblicate sui relativi canali web istituzionali; 

13. stampare un banner plastificato con ugelli di dimensioni almeno 1m per 2m, con i loghi del 
Municipio e il titolo dell’iniziativa: “FUSC – Festa dell’Uguaglianza, Sport e 
Condivisione”, da portare e da restituire al Municipio ai luoghi dell’evento e a fine dello 
stesso; 

14. realizzare due video: uno promozionale prima dell’evento e uno a conclusione dello stesso; 

15. indicare nel progetto date e luoghi per ciascun evento, come precisati nella descrizione del 
Lotto 1 e 2, comunicando tempestivamente all’amministrazione l’impossibilità alla 
realizzazione della manifestazione nei giorni e nei luoghi precedentemente indicati per 
motivi dovuti a condizioni meteo avverse. In tali casi l’aggiudicatario concorderà con 
l’amministrazione nuovi luoghi o date di svolgimento, che potrebbero pertanto slittare anche 
oltre il termine ultimo infra indicato del 31/12/2024. 

DURATA 

Il progetto dovrà svolgersi in un fine settimana entro il 31/12/24. 

IMPORTO DEL SERVIZIO: 

Al soggetto selezionato che realizzerà una o entrambe le manifestazioni sportive, di cui ai lotti 1 e 2 
sarà corrisposto un contributo massimo concedibile, pari all’80% dei costi della manifestazione e 
comunque non superiore ad € 5.000,00 per il lotto 1 e non superiore ad € 7.900,00 
omnicomprensivo per il lotto 2. 

In ogni caso la manifestazione non potrà svolgersi oltre il 31/12/2024; Le associazioni che 
intendano partecipare sia al Lotto 1 che al Lotto 2 dovranno obbligatoriamente prevedere, nelle 
offerte progettuali, giornate distinte per ciascuna manifestazione, nella eventualità che il soggetto 
partecipante dovesse aggiudicarsi contestualmente entrambi i lotti. In ogni caso, per le associazioni 
aggiudicatarie di singoli lotti, qualora risultasse la concomitanza delle giornate per la realizzazione 
delle due manifestazioni, le date delle stesse saranno ridefinite in accordo con l’Amministrazione. 

 

LOTTO 1: € 5.000,00 per la realizzazione della manifestazione denominata “FUSC 2024 – Festa 
dell’Uguaglianza, Sport e Condivisione – I edizione”, consistente nello svolgimento di attività per 
l’avvicinamento allo sport e realizzazione di competizioni amatoriali all’interno dell’impianto 
sportivo municipale “Mirko Variato” sito in via Giustina Rocca.  

Lo scopo della manifestazione verterà principalmente sulla promozione e la dimostrazione pratica 
delle seguenti discipline sportive e la realizzazione di almeno 2 tornei, sottolineandone per ciascuna 
l’importanza anche sotto il punto di vista del benessere fisico: Tennis, Pallavolo, Bocce, Calcio. 

La  manifestazione dovrà essere realizzata durante un sabato e una domenica entro il 31/12/24.  



Per tutti gli sport bisognerà cercare di realizzare lezioni di avviamento per tutte e tutti, e di tutte le 
età. 

 

LOTTO 2:  € 7.900,00  per la realizzazione della manifestazione denominata “FUSC 2024 – Festa 
dell’Uguaglianza, Sport e Condivisione – I edizione”, consistente nello svolgimento di attività per 
l’avvicinamento allo sport e realizzazione di competizioni amatoriali all’interno dell’impianto 
sportivo comunale “Palamartino”.  

Lo scopo della manifestazione verterà principalmente sulla promozione e la dimostrazione pratica 
delle seguenti discipline sportive e la realizzazione di almeno 3 tornei, sottolineandone per ciascuna 
l’importanza anche sotto il punto di vista del benessere fisico: Beach volley, Padel, Pickleball, 
Basket, Pallavolo, Skateboard. 

La  manifestazione dovrà essere realizzata durante un sabato e una domenica entro il 31/12/24.  

Per tutti gli sport bisognerà cercare di realizzare lezioni di avviamento per tutte e tutti, e di tutte le 
età. 
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Direttore 

Contrari? Astenuti? Favorevoli. 

Presidente 

Passo la parola alla Consigliera Araldo.

Consigliera Araldo

Grazie.  Consigliera  Araldo,  16:26.  Presento  al  Consiglio

quella che è la proposta di progetto per attribuzione dei

fondi per le attività sportive che è stato redatto dalla

seconda Commissione. Innanzitutto l'idea che ci hanno mosso

nella scrittura del progetto sono quelle che l'educazione

allo sport genera il senso di appartenenza alla comunità e

produce  prevenzione  e  di  contrasto  quelli  che  sono  i

fenomeni di isolamento sociale, oltre al primario effetto

del  benessere  fisico.  Abbiamo  immaginato  quindi  come

obiettivi  dell'iniziativa  principali  quelli  di  produrre

avvicinamento agli sport con lezioni di prova per Sports

singoli e di squadra, promuovere il concetto che lo sport

ha  il  potere  sia  di  appianare  che  di  valorizzare  le

differenze  tra  chi  vi  partecipa,  anche  attraverso

l'organizzazione di tornei, e a crescere il senso civico e

di  appartenenza  alla  comunità.  Abbiamo  strutturato  il

progetto  dividendolo  in  due  lotti,  con  le  differenti

attribuzioni  di  premio,  quindi  intanto  le  manifestazioni

Covel Group S.r.l. - Potenza  Pagina 50



Municipio  1  Murat,  San  Nicola,  Libertà,  Madonnella,
Japigia, Torre a Mare - Seduta consiliare 29 Ottobre 2024

che stiamo prevedendo vanno realizzate entro il 31/12/2024,

e nello specifico il primo lotto prevede cinque mila euro

per  la  realizzazione  di  una  manifestazione  sportiva  che

vede  appunto  attività  di  avvicinamento  allo  sport,  e

realizzazione  di  due  tornei  nell'impianto  sportivo

municipale del Mirko Variato, sito in via Giustina Rocca.

Gli sport che in questa manifestazione vanno valorizzati e

promossi  sono  quelli  del  tennis,  della  pallavolo,  delle

bocce e del calcio. Nel secondo lotto invece, da sette mila

novecento  euro  per  la  realizzazione  delle  attività

sportive,  abbiamo  previsto  che  questo  venga  realizzato

nell'impianto  sportivo  comunale  del  Palamartino,  preveda

oltre  alle  attività  di  avvicinamento  allo  sport,  la

realizzazione di almeno tre tornei per le discipline del

beach volley, del padel, del pickleball, del basket, della

pallavolo e dello skateboard. È previsto che sia possibile

da  parte  delle  associazioni  presentarsi  per  entrambi  i

lotti  in  caso  di  aggiudicazione  di  entrambi  i  lotti  a

un'unica  associazione,  chiaramente  realizzerà  due  fine

settimana  differenti.  In  caso  di  assegnazione  a  due

associazioni differenti, in accordo con l'Amministrazione

andranno  stabilità  delle  date  che  appunto  non  si

sovrappongano. Vi leggo quelli che sono invece i punti che

abbiamo  previsto  come  applichi  per  le  associazioni

vincitrici.  Innanzitutto  chiaramente  allestire  lo  spazio

adibito per la manifestazione, eventualmente intercettando
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le  associazioni  sportive  più  adeguate  anche

dilettantistiche, comunicare con il Municipio nella persona

della Presidente e con la Commissione consiliare permanente

ambiente,  cultura  e  benessere  sociale  per  costruire

l'evento nella massima coesione, garantire partecipazione

gratuita sia per le lezioni di prova che per i tornei,

richiedere certificato medico non agonistico o equivalente

certificazione  per tutti  i partecipanti  e gli  atleti, e

garantire assicurazione a tutti i partecipanti. Fornire un

kit di partecipazione di almeno duecento pezzi, contenente

dei  piani  formativi  su  sport  e  benessere,  gadget  che

abbiano tutti presente sopra il logo del Municipio 1 e il

nome dell’evento, fornire premi per i primi classificati

dei tornei, prevedere al termine di ogni torneo un momento

di  terzo  tempo  di  aggregazione  e  socialità  tra  tutti  i

partecipanti,  individuare  i  partecipanti  ai  tornei  anche

attraverso la comunicazione con le parrocchie e le scuole

del territorio municipale, prevedere un presidio di pronto

soccorso,  fornire  un  report  dell'iniziativa,  risultati

ottenuti  e  il  numero  dei  partecipanti  al  Municipio,

promuovere dandone la massima diffusione per mezzo social e

cartaceo,  utilizzando  format  comunicativo  e  luoghi  che

verranno  forniti  al  Municipio,  indicando  iniziativa

promossa dal Municipio 1, Commissione Ambiente cultura e

benessere sociale. Tali informazioni saranno poi comunicate

al  Municipio  e  lo  stesso  per  recepire  e  pubblicare  sui
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canali web. Stampare un banner plastificato con dimensione

almeno un metro per due metri con i loghi del Municipio e

il  titolo  dell'iniziativa,  realizzare  due  video

promozionali. Abbiamo aggiunto che chiaramente per problemi

meteorologici  le  date  potrebbero  essere  eventualmente

slittate oltre il 31/12 solo diciamo in questo caso. In

ultimo abbiamo immaginato come titolo dell'evento qualcosa

che  per  l'appunto  creasse  appartenenza  rispetto

all'iniziativa,  e  quindi  un  acronimo  legato  alla  parola

Varese Fusc che sta per festa dell’uguaglianza dello sport

e  della  condivisione.  Quindi  l’iniziativa  si  chiamerebbe

Fusc 2024.

Presidente 

Ci sono interventi? 

Intervento 

Io  volevo  innanzitutto  complimentarmi  con  la  Commissione

perché  comunque  i  tempi  sono  strettissimi,  siete  stati

molto più bravi di noi, noi stiamo valutando come investire

quei benedetti soldi, chiedo scusa alla dirigente, avevo un

po' di ritardo, ma valuteremo anche noi, siamo abbastanza

avanti.  Quindi  volevo  ringraziare  la  Commissione  perché

ancora una volta ha dimostrato di poter realizzare delle

cose veramente interessanti, e soprattutto ancora una volta

dando spazio alla pratica di alcune attività sportive che
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magari non sono poi così popolari, e penso per esempio alla

pallavolo che è uno sport comunque praticato da tanti, ma

che  nella  nostra  città  sostanzialmente  non  ha  una

visibilità, una forma di condivisione  rispetto a quello

che  può  essere  il  calcio,  il  tennis,  vista  la  presenza

anche di diversi circoli. Sostanzialmente anche l'utilizzo

di due strutture tra cui una il Mirko Variato che da poco è

di nuovo nella nostra disponibilità, e il Pala Martino che

rappresenta un fiore all'occhiello di un quartiere anche

adesso con il parco Maugeri, quindi sostanzialmente è una

struttura  bellissima  in  stile  liberty,  quindi  potrebbe

anche  essere  un'ottima  iniziativa  per  conoscere  e  far

conoscere questa meravigliosa struttura. Quindi io volevo

veramente  ringraziarvi  e  farvi  i  miei  personali

complimenti, soprattutto perché la Presidente, non me ne

vogliano  gli altri  componenti, è  giovane alla  sua prima

esperienza,  quindi  è  bello  iniziare  con  una  cosa  così

attenta,  interessante.  Poi  ho  visto  che  hanno  anche

disciplinato,  ma  qui  ci  sarà  sicuramente  lo  zampino  di

piancaldini  e  Corceclli,  quindi  hanno  disciplinato  nel

dettaglio quelli che sono le prescrizioni. Coccioli tu non

hai fatto niente. Scherzi a parte, veramente complimenti.

Grazie.  Io  ho  dimenticato,  c’è  anche  Rosaria,  ci

mancherebbe. Hai ragione, guardavo di là perché mi faceva

le  facce  Luisi,  solo  per  questo  motivo.  Grazie,  bravi

tutti.
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Presidente 

Ci sono altri interventi? 

Intervento 

Io  devo  fare  il  rompiscatole  purtroppo.  La  Presidente

Araldo mi sa che non mi saluterà più poi, eppure io sappi

che sono uno dei più attivi tuoi sostenitori. Permettemi di

intervenire,  alcune  cose  ve  le  ho  dette  in  maniera

informale  rispetto  alla  necessità  di  inserire

l’assicurazione. Ho chiesto oggi alla Presidente Araldo il

perché avesse differenziato la cifra per quanto riguarda i

due  lotti, ovvero  Mirko Variato  cinquemila euro,  e Pala

Martino settemila e nove. Poi diciamo anche approfondito la

questione  verificando che,  mentre il  Mirko Variato  è un

impianto di competenza municipale che è stato affidato in

gestione  a  un'Ati  di  sette  associazioni,  quindi  nelle

dirette  dipendenze  nell'Amministrazione  da  parte  del

Municipio 1 che rimesso in funzione questo impianto con una

convenzione abbastanza complessa, cui devo dare merito allo

staff  amministrativo  e  alla  direzione  di  Municipio,  al

contrario  il  Pala  Martino  è  un  impianto  di  rilevanza

cittadina,  e  quindi  non  dipende  dal  Municipio,  ma

direttamente dall'Amministrazione comunale. Questo impianto

è stato affidato con una concessione decennale, rinnovata

nel 2021 a una società Duma Srl che gestisce gli impianti a
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cui sono stati consegnati negli ultimi mesi, degli impianti

nuovi di padel e di pickleball, diciamo questo impianto è

stato potenziato da pochissimo. La Presidente Aroldo mi ha

confermato che la differenziazione di prezzo sta nel fatto

che  probabilmente  c'è  da  pagare  l'affitto  a  questa

struttura da parte dell'eventuale associazione o ente che

verrà vedersi aggiudicata l'assegnazione del bando e dei

due lotti. Io però ho approfondito la cosa, e all'interno

della convenzione di utilizzo, fatta dall'Assessorato allo

sport e dall’Amministrazione sono previsti quindici giorni

di  utilizzo  gratuito  da  parte  della  struttura  assegnata

all'Amministrazione concedente. Quindi qui chiedo l'aiuto

della direzione do Municipio e dell'amico avvocato Domenico

Stasi,  affinché  si  possano  risparmiare  questi  soldi  e

magari  investirli  sulla  maggiore  riuscita  del  progetto,

perché se ci sono delle possibilità dove questi impianti,

specie  nei  fine  settimana,  oltre  a  essere  affidati  a

tariffe  agevolate,  per  iniziative  dell'Amministrazione

comunale,  in  questo  caso  il  Municipio  1  che  è  casa

decentrata dell'Amministrazione, probabilmente non c'è la

necessità  di  differenziare  i  due  lotti,  e  quindi  si

potrebbe  ipotizzare  un  riequilibrio  della  somma,  però

voglio dire se questa cosa diventa complicata lasciamo così

le  cose.  Quindi  eventualmente  fate  gli  approfondimenti

prima di pubblicare il bando, diciamo mettendo al corrente

il  responsabile,  il  gestore  dell'impianto  sul  fatto  che
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quindici  giorni  ce  li  devi  mettere  a  disposizione

gratuitamente,  tanto  alla  fine  stiamo  parlano  tra  tempi

tecnici,  esecuzione  dei  bandi,  pubblicazione  sul  sito

eccetera eccetera, ci ridurremo sicuramente nell’eseguire,

nel realizzare questo progetto esclusivamente nel mese di

dicembre.  Quindi  se  sono  i  fine  settimana  abbiamo  già

un'idea su quelle che sono le giornate. Mi permetto giusto

per  evitare  che…  sì  sì  no,  ma  questo  serve  soprattutto

affinché il bando e l'obiettivo si raggiunga. 

Un altro elemento essenziale, colleghi è che non sono stati

indicati i numeri dei partecipanti. È un elemento a mio

avviso essenziale perché si fa riferimento alla fornitura

di kit di partecipazione, non meno di duecento pezzi, e sin

qui mi sta bene, però parliamo di bambini e bambine adulti

eccetera,  se  si  dovesse  presentare  due  persone  per  il

torneo di pallavolo, due persone, due squadre probabilmente

diciamo  l'obiettivo  che  si  vuole  raggiungere  potrebbe

essere vanificato. Erano diciamo delle mie perplessità che

ho voluto condividere con voi, ma con l'unico obiettivo di

ottimizzare e di correggere il tiro, cosa che si può ancora

fare in questa sede. Grazie.

Direttore

Consigliera,  io  devo  fare  soltanto  un  appunto,  devo

verificare,  se  per  il  Mirko  Variato  ci  sia  l'agibilità

degli altri campi, perché là abbiamo dato la concessione
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d'uso del campo quello per il calcio, ma non dalle altre

strutture. Devo parlare con i tecnici e farle sapere. 

Presidente

Allora  devo  passare  la  parola,  credo  che  c'era  il

Consigliere  Piancaldini,  o  Corcelli.  Naturalmente

Consigliera Araldo è importante depositare il progetto.

Consigliere Piancaldini 

Piancaldini, Bari bene comune, ore 16:41. Volevo rispondere

a  Battista,  perché  comunque  noi  abbiamo  convocato

l'amministratore, il gestore della struttura, previo nostro

sopralluogo mio e di Corcelli qualche giorno prima, e lui

ci ha assicurato che comunque lui ha delle manifestazioni

il fine settimana, ha tornei di pallacanestro, e quindi ha

le prenotazioni dei campi, ovviamente quella è un'attività

che porta soldi all'associazione. Quindi io dubito che ci

dia un fine settimana soprattutto a dicembre quando ha dei

campi  prenotati  e  ci  dia  in  gratuità  la  struttura.

Sicuramente  sarà  l'associazione  che  si  aggiudicherà  il

bando, ad avere accordi con Saverio, l'amministratore della

società  Duma,  mi  sembra  che  si  chiami,  quindi  non  vedo

grossi problemi diciamo di successo della manifestazione,

perché  comunque  un  territorio  in  grosso  avanzamento

soprattutto  per  questi  sport,  il  padel,  il  packleball,

anche gli skateboard, mi diceva anche Petruzzelli perché
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non l'avete fatto anche sotto il ponte, ma sotto il ponte

ci sono solo campi da skateboard, non possiamo fare una

giornata  di  skateboard  lì  sotto.  Comunque  anche  per

l'assicurazione, sicuramente la struttura è assicurata per

tutti i partecipanti, l'associazione che si aggiudicherà il

bando  farà  al  massimo  un'assicurazione  suppletiva,

l'abbiamo inserito. Riguardo i gadget duecento, io penso

duecento  tra  tutte  e  due  le  giornate  sono  più  che

sufficienti, perché comunque dalle altre manifestazioni che

abbiamo  svolto  negli  scorsi  mandati,  c'è  stata  l'unica

giornata  a  pane  e  pomodoro,  ma  di  grossi  numeri  di

partecipazione non è che ce ne siano stati. Grazie. 

Consigliera Araldo

Io vorrei aggiungere a questo punto giusto due cose. Sulla

partecipazione è stato sicuramente un punto che ci premeva

e  non  abbiamo  voluto  inserire  un  numero  preciso  di

partecipanti,  ma  abbiamo  inserito  il  vincolo  di  dover

realizzare  due  tornei  per  un  lotto  e  tre  tornei  per

l'altro, proprio perché la realizzazione di un certo numero

di tornei garantisce che deve essere aperto l'evento a un

certo  numero  di  persone.  Quindi  su  questo  c’eravamo

assolutamente  premurati.  Siccome  non  avevo  aggiornato  il

file,  mi  sono  dimenticata  di  precisarlo  io  questa

differenza  tra  i  lotti  a  cosa  era  dovuta,  e  quindi

ringrazio il Vicepresidente per averlo sottolineato, perché
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sicuramente è importante spiegare, noi ci siamo confrontati

con il gestore del Pala Martino, ma io nello specifico poi

sono andata a studiarmi il regolamento per l'attribuzione

dei  fondi,  che  in  realtà  da  quanto  ho  letto  io,  non

specificava  questi  quindici  giorni  di  gratuità,  ma

specificava  che  chi  ha  in  gestione  il  campo  comunale  è

tenuto a preservare un canone concordato per chi affitta la

struttura attraverso bando pubblico del Comune, e quindi

del  Municipio. Questa  cosa ci  era stata  esattamente già

riportata  anche  dal  gestore,  quindi  semplicemente  ho

ritrovato la norma e comunque diciamo su questa norma è

stata  pensata  la  differenza  di  attribuzione  dei  fondi,

perché diciamo questa precisazione della possibilità di un

canone  concordato è  valida per  la struttura  interna del

Pala  Martino.  Tutti  i  campi  che  sono  esterni,  che  sono

stati pagati e realizzati dall'associazione, e sono diciamo

di  fatto  ad  oggi  dell'associazione,  sono  campi  che  non

beneficiano  di  questa  riduzione  di  costi,  e  che  quindi

chiaramente in quel momento andrebbero affittati a prezzo

pieno. Solo questo volevo precisare. 

Consigliere Corcelli

Consigliere Corcelli, Partito Democratico, 16:45. 

Io  voglio  rafforzare  quello  che  ha  appena  detto  la

Consigliera  Araldo,  la  Presidente,  perché  proprio  io  in

Commissione posi questo quesito all'amministratore del Pala
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Martino e le dissi, ma mi sa che a noi Municipio, a noi

Comune  spetterebbe  qualche  gratuità,  e  lui  ci  rispose

soltanto per la parte interna, ma in parte nel senso che, i

costi  di  pulizia  e  di  sicurezza  sono  sempre  da  pagare,

quindi la gratuità totale del contenitore interno non c'è

mai a trecentosessanta gradi. Invece per ciò che riguarda

l'area esterna, quella che riguarda i campi di padel, i di

skateboard  e  di  altro,  che  ora  non  ricordo,  sono

praticamente fondi personali che hanno investito su questo

territorio e quindi che lui chiaramente ci ha chiesto un

rimborso di quella cifra, di circa tremila euro più IVA.

Quindi noi per questo abbiamo quantificato questi due mila

e novecento euro in più come costi paragonati ai costi del

campo Mirko Variato. Grazie.

Presidente 

Ci sono altri interventi? Possiamo passare alla votazione. 

Direttore

Contrari? Astenuti? Favorevoli? 

Consigliera Araldo 

Chiedo  l'immediata  esecutività  per  necessità  di

presentazione  del  bando  di  attivazione  dell’avviso

pubblico. 
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Direttore 

Allora votiamo.

Contrari? Astenuti? Favorevoli. 

Possiamo chiudere il Consiglio. 

Presidente

Sono le 16:48 il Consiglio è chiuso, grazie a tutti e buon

pomeriggio.

 

Alle  ore  16:48  viene  dichiarata  chiusa  la  seduta  di

Consiglio Municipale del giorno 29 ottobre 2024.
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Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Annamaria Ferretti 

 IL DIRIGENTE 

F.to Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

05/02/2025 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 05/02/2025 

 Il Segretario verbalizzante 

Anna Valla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 05/02/2025 al 19/02/2025. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n.82/2005, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it/  
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